

よつば

天童市立長岡小学校だより
平成27年7月3日発行 第3号
発行者 校長 山澤 勉

いじめのない学校づくりを保護者・地域と共に

いじめアンケート調査 ご協力ありがとうございました

いじめアンケートへのご協力ありがとうございました。子ども達と保護者の皆様から寄せられたご意見や相談内容等をもとに、全校で「子どもと語る旬間」(6/15~6/30)を設定し、一人一人の児童と面談を行いました。いくつかのいじめ事案がわかり、関係の児童や保護者と面談を行ったり、対応を進めているところです。これからは作業としては、6月末日まで集計、分析作業を終え、7月の校内教育相談委員会において、全体に関わる課題や組織で対応する必要のある事例がないかどうか検討を加えていく予定です。

いじめ問題への対処については、「いじめはいつでもどこでも起らう」という基本認識に立ち、いじめは絶対に許さないという学校風土づくり、早期発見・早期対応、いじめを見抜く教師の感度を高める取組を大切にしていきたいと思っています。それには、保護者・地域の皆様との信頼関係と協力体制が、とても大切になってくると考えているところです。今後ともいじめ撲滅に向けてご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

31回目の創立記念式

7月3日(金)に本校創立31周年の創立記念式典を全校朝会時に行いました。今年度から、ご来賓の方々をお迎えしての式典は、5周年毎(35周年、40周年...)に開催することとし、本年度は、全校朝会時に児童、職員のみで創立記念を御祝いしたところです。昨年度は、創立30周年記念に際して、多大なご支援とご協力を賜りましたことに改めて感謝申し上げます。開校以来の指標にある「子ども」を中心据えた伝統と校風づくりに励んで参りますので、今後ともよろしくお願いいたします。

子ども達に聞いた長岡小の自慢

第1位:仲良しで楽しい 第2位:あいさつ
第3位:元気に遊ぶ 第4位:自分たちで
第5位:そうじ

引き渡し避難訓練を実施して

引き渡し避難訓練では、ご多用の所ご来校くださいありがとうございました。実際に引き渡しを実施してみて改善検討を要する事柄がいくつか見えてまいりました。大地震や気象庁からの特別警報発令、不審者対応等、いざという時にしっかりと機能する組織とシステム作りに今回の反省を生かして参りたいと思います。ご協力ありがとうございました。



山大との思考力向上プロジェクト

今年度からスタートした第6次山形県教育振興計画において、基礎的・基本的な知識・技能の習得と、児童生徒が自ら課題を見つけ、自ら考え主体的に解決していく過程をとおして、活用力、思考力、表現力を高めていくことが求められています。本校では、今年度山形大学と共同で思考力向上プロジェクトに取り組んでいます。今回は、6年生の算数、理科、総合的な学習の時間を中心に、今求められている子ども達の思考力、活用力向上のための授業づくり(単元開発、思考スキル活用法等)を行っているところです。

